
Procès-verbal du conseil d’école du jeudi 06 juin 2024 

Etaient présents : Les enseignants : Mmes Geffray, Gomes, Marchand, Eggen, De Abreu, Dalesme, Leonardi,  

Novat, Adrot,  Laro, Cohen, Mrs. Coustillet, Ferrete, Trancoso 

Les parents d’élèves : Mmes El Hafi, Ferreiro, Martin, Nadir, Bortoli, Lacoste, M. Wimmer 

Représentant de la Mairie : Mmes Viezzi, maire adjointe Excusée : Mme Behary, Inspectrice de l’Education 

Nationale.  

Invités : M. Podeur, responsable temps de cantine, Mme Deschateaux, responsable du service scolaire, M. 

Martin, responsable centre de loisirs. 

Ouverture de séance : 19h 

Désignation du secrétaire de séance : Mme Dalesme 

01 Travaux, budget 2024  

Questions des parents :     

  - La garderie parentale va fermer ses portes. Serait-il possible de faire une information aux parents 

afin d'expliquer le nouveau fonctionnement du périscolaire sur l'école JF1 ? A partir du 5 juillet, l’association 

qui gérait la garderie est dissoute.  

La municipalité reprend la prestation : toutes les écoles de la ville sont sur ce schéma. Il ne manquait que 

Ferry 1 et 2. La mairie s’est basée sur les nombres actuels, 4 encadrants le matin de 7h30 à 8h20 supervisés 

par Alexandre. Accueil le matin par la porte de l’annexe à Ferry 1 et non plus à Ferry 2. De 16h30 à 18h00, 

impossibilité de récupérer les enfants. Gouter fourni par les parents. Puis étude de 17h à 18h. Soit courrier 

pour qu’il rentre seul, soit parents, soit garderie jusqu’à 19h. 2 études supplémentaires prévues sur l’école. 

Réservation identique à la cantine sur le portail famille (jeudi précédent).  

- Concernant le programme PHARE est-il décliné au niveau des temps périscolaire ? Si oui de quelle façon 

? Comment les cas rapportés sont-ils traités ? Un lien est-il fait avec l'équipe enseignante ? Programme 

d’éducation nationale sur le harcèlement.  

Il y a des animateurs qui partent en formation à ce sujet. Ils vont en parler avec les enseignants et les 

parents si problème. D’ici 2027, tous les animateurs seront formés.  

- Concernant les questions posées au dernier conseil, qu’en est-il de la présence potentielle d'amiante 

décelée depuis 2016 ? 

Le rapport DTA date de 2022, un contrôle périodique sera effectué l’année prochaine. Il est 

recommandé de faire une évaluation périodique, rien de plus.  

- Les parents auront-il un retour sur la réunion de mars concernant la sectorisation ? 

La sectorisation (concernant les nouvelles rues) date du 27 mars et a été voté en conseil municipal. 

Courrier individuel envoyé aux familles concernées.  



-Plusieurs enfants ont rapporté trouver régulièrement des morceaux de verre dans la cour au pied des 

arbres : l'équipe enseignante et/ou périscolaire a-t-elle constaté ces "trouvailles" ? 

Nettoyage un mercredi sur deux de la cour. Pas de constat de verre…  

-Nous nous permettons de revenir sur la demande de travaux de la cour de l'école : ils sont évoqués 

depuis plus de 5 ans, laissés en suspens en raison d'une potentielle extension qui n'aura finalement pas lieu.  

Réunion demain avec Mme Deschateaux et les directeurs. 1 ère semaine de juillet ➔ réunion avec 

directeurs enseignants et les parents pour concertation.  

 

Projet de cour Oasis en 2025 

Il va y avoir un projet de cour « Oasis » pour les 2 écoles Ferry 1 et 2. Les parents et les élèves seront 

associés. Une réunion début juillet sera organisée pour présenter le projet. 

Travaux  

Des travaux ont été réalisés au niveau de la classe 12 pour éviter les inondations. 

2 tableaux ENI (salle 1 et 14) seront installés durant l’été. Il y aura 12 classes sur 14 équipées. 

 
 

Les crédits de fonctionnement  

2023 : 9525 € pour les fournitures scolaires (PL Diffusion), 5715 € pour les livres scolaires (Atout papier) et 

4191 € pour le petit équipement (Lacoste et Pichon). Il s’agit d’un budget pour un effectif prévisionnel de 381 

élèves. Il sera ajusté à la rentrée suivant le nombre réel d’élèves. Possibilité aussi d’acheter hors marché dans 

le catalogue Ogéo. 

2024 : 9375 € pour les fournitures scolaires (PL Diffusion), 5625 € pour les livres scolaires (Atout papier) et 

4155 € pour le petit équipement (Lacoste et Pichon). Possibilité aussi d’acheter hors marché dans le catalogue 

Ogéo. Budget pour 375 élèves. 

 

03 La rentrée 2024 et les effectifs    

CP : entre 51 et 56 CE1 : entre 61 et 66  selon les décisions des demandes de dérogations. 

CE2 : 83   CM1 : 85  CM2 : 78  Soit entre 358 et 368 élèves au 6 juin. 

L’ouverture est à 385.  Structure provisoire : 2 CP - 2 CE1 - 1 CE1/CE2 – 3 CE2– 3 CM1 -3 CM2  

 

Equipe pédagogique : A ce jour, M. Trancoso part en fin d’année.  M Ferrete termine l’année dans la classe de 

Mme Rainero. 

Il manque une personne à nommer pour l’année prochaine. 



Il y aura toujours M. Berthy comme psychologue scolaire et Mme Clavier comme enseignante spécialisée. 

Les CM2 et les CE2 auront des séances de natation l’an prochain.  

 

Point A.E.S.H. : 5 A.E.S.H. à la rentrée, toutes à temps partiel. 

Il devrait y avoir 11 élèves avec notification, les besoins ne seront pas couverts par les A.E.S.H. 

116 h allouées par la MDPH, 69 effectives, il manque 47 h. 

1 AESH est en congé maternité et reviendrait en novembre, une autre est arrêtée depuis le mois de janvier. 

Il faudra prioriser et mutualiser les élèves quand cela sera possible. 

Pour rappel quand un élève possède une notification d’AESH mutualisé, il bénéficie de 6h d’accompagnement. 

 04 Programme Phare 

Question de parents :  

- Serait-il possible de nous détailler la prise en charge des cas de harcèlement à l'école ? Certains parents 

craignent une minimisation des traitements, pouvez-vous les rassurer ? Peut-être qu'une communication sur 

l'ENT en début d'année informant du protocole mis en place au sein de l'école pourrait être utile : qui 

contacter en cas de problème décelé par les parents, qui prend en charge au niveau de l'école, qui entend 

l'enfant cible, les intimidateurs, à quel moment les parents de part et d'autre sont avertis... 

Un article va être ajouté dans le règlement intérieur. Nous avons un protocole commun dans toutes les 

écoles de Savigny. 

Rappel : Les réseaux sociaux (Tiktok, Whatsapp, Instagram, Snap, Telegram, … ) et certains jeux vidéos  sont 

interdits pour les enfants de moins de 13 ans. La première mission des parents est de surveiller ce que font les 

enfants sur Internet et de leur interdire ces réseaux qui sont une des premières sources de harcèlement. Les 

montres connectées doivent être éteintes dans le cartable.  

 

 05 Sorties avec les classes  

Sorties scolaires culturelles 2023-2024 : école élémentaire FERRY 1. 

Point sur le garage : Un nouveau chef a été nommé.  

  

Classe  Lieu Date 

Mmes Dalesme, Novat 
Musée de la Préhistoire, 

Nemours 
lundi 11 mars 2024 

Mme Geffray 
musée Safran, située à 

Réau (77550). 
jeudi 4 avril 2024 

Mme Marchand, Mme Geffray Parc de Morsang mardi 23 avril 2024 

Mme De Abreu 
Château de Champ sur 

marne 
jeudi 25 avril 2024 



Mme Cohen Collège les Gâtines Vendredi 26 avril 2024 

Mme Eggen Collège les Gâtines vendredi 3 mai 2024 

Mme Laro Lieusaint lundi 6 mai 2024 

Mmes Gomes/Marchand Zoo d'Attily lundi 6 mai 2024 

Mme Adrot Collège les Gâtines lundi 13 mai 2024 

Mme Adrot Zenith de Paris mardi 14 mai 2024 

Mmes Adrot-Cohen 
Château de 

Fontainebleau 
jeudi 16 mai 2024 

Toutes Stade jeudi 30 mai 2024 

Mmes Geffray, Leonardi M. trancoso Vaux le Vicomte jeudi 13 juin 2024 

Mmes Laro, Rainero, Barillet 
Château de 

Fontainebleau 
vendredi 14 juin 2024 

Mme Dalesme Parc Citroën lundi 24 juin 2024 

Mme Eggen Panthéon mardi 18 juin 2024 

Mme Eggen Zoo d'Attily jeudi 27 juin 2024 

Mmes Geffray, De Abreu, Leonardi 

M. Trancoso 
Château de Vincennes mardi 2 juillet 2024 

Mmes Laro, Rainero, Barillet Faisanderie Jeudi 4 juillet 2024 

 

06.  Liaison école-collège et GS-CP 

Pour le collège Les Gâtines et le collège P. Bert il y a eu des visites avec les CPE, les enseignantes rencontreront 

de nouveau le CPE pour faire le point sur les élèves qui arrivent au collège.  

Il reste à fixer une date de visite des élèves de GS. 

La visite de l’école qui aura lieu le jeudi 27 juin 2024 à 19h.  Edu-connect dès la rentrée dans notre école.  

07. Règlement intérieur 

Vote pour le nouveau règlement intérieur. Les montres connectées sont considérées comme des téléphones, 

elles doivent être éteintes et dans le cartable. 

Proposition de faire signer les enfants ? Le lire avec eux, c’est important.  

Tout le monde a voté pour.  

 

 08 les élections au conseil d’école d’octobre 2024 

Ce serait normalement le vendredi 11 octobre 2024. Vote du bureau :  M. Chonez, Mme Gomes, M. Coustillet.  

Vote uniquement par correspondance. 

 09 Bilan coopérative 



Au regard du solde important de la coopérative il a été décidé de permettre aux classes de pourvoir faire une 

sortie avec un car privé, donc chaque classe s’est vu allouer une somme supplémentaire de 350 €. Certaines 

classes n’ont pas utilisé cette somme. 

Une sortie avec un car privé coûte au minimum 900 € pour 2 classes. Il faudra faire un point sur la trésorerie 

lors de l’AG qui se déroulera courant novembre. 

 

10 Projets pédagogiques 

Temps forts cette année à l’école : 

- Label E3D obtenu l’an dernier et reconduit pour 1 an. 

-Label éco-école reconduit tous les ans 

- Labellisation Génération 2024 et mise en place de l’APQ dans certaines classes ainsi que la pause active. 

-- Intervenant Anglais dans 12 classes et journée « Anglophone » le mardi 26 mars 2024 avec toute l’école. 

- Fête du printemps le vendredi 5 avril 2024. 

- Journée « jeux Olympiques » le 30 mai 2024 

-Semaine Olympique organisée par le service des sports de Savigny du 17 au 21 juin. 

- Fête de l’école le vendredi 21 juin de 17h à 21h.  

- Tous les projets avec le conservatoire : chorale, danse (éveil chorégraphique) 

Fin du conseil d’école à 20h25.  

   Mme Dalesme, secrétaire  M. Coustillet, président 


